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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
平成２９年６月定例会  

１  

宮薗博香  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２  

齋藤順一  

議員  

(６０分）  

 

 
１．町長の政治姿勢について  

 ⑴  未 交 付 の 行 政 区 へ の 航 空 機 騒 音 障 害 対 策 事 業 補 助

金の交付について  

 ⑵  庁舎の部分的な改修を進めようとしているが、庁舎

機能の効率性と住民のサービス向上等について  

 ⑶  産直交流施設（道の駅）の必要性について  

 

２．産業振興について  

 ⑴  基 幹 産 業 で あ る 農 業 後 継 者 対 策 等 の 具 体 的 な 施 策

について  

 ⑵  農 畜 産 物 の 販 路 拡 大 の た め の 具 体 的 な 施 策 に つ い

て  

 ⑶  農 業 振 興 の た め の 町 単 独 に よ る 無 利 子 融 資 制 度 の

創設について  

 

３．行財政運営について  

 ⑴  まち・ひと・しごと創生総合 戦略の各事業の進捗状

況について  

 ⑵  事 業 再 構 築 検 討 委 員 会 の 協 議 結 果 に 基 づ く 対 応 に

ついて  

 

 

１．横芝光町公文書管理について  

⑴  町における公文書管理の認識は  

①   町における行政文書管理規定とは  

②   町公文書の価値基準は  
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３  

森川  忠  

議員  

（６０分）  

 

 

 

③   町公文書の廃棄の期間及び考え方は  

④   町公文書の点検、監査等の仕組みは  

⑤   町公文書の管理権限はどの様なものか  

⑥   町公文書と機密指定文書の管理保存体制は  

⑦   町公文書と機密指定文書の区分は  

 

２．人口減少社会への当町の取り組みについて  

 ⑴  地方創生プラン以外の中期的なプラン等の考えは  

①   少子高齢化対策の中期的なプランは  

②   生産年齢人口減少への克服の中期的なプランは  

③   中高年・女性の活用の中期的なプランは  

 

３．町職員の窓口対応について  

 ⑴  窓口行政対応の現状は  

①   窓口での暴力等の対応の職員研修は  

②   窓口での弱者と行政対象暴力識別の認識は  

③   窓 口 対 応 で の 個 人 的 サ ー ビ ス の 限 界 な ど の 認 識

は  

（例えば家に電話をしたい要求があった場合など） 

 

４．横芝光町の未来展望について  

⑴  横芝光町創生総合戦略等のご所見は  

①   横芝光町創生総合戦略等の問題点は  

 

 

１．成田空港容量拡大について  

⑴  成田空港第三滑走路問題について  

①   住民アンケートを予定されているが時期、設問内

容など具体的に  
②   4 月 3 日から NAA 山武地域相談 センターを設置

されたが相談数や内容は  
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４  

秋鹿幹夫  

議員  

（６０分）  

 

 

 

③   いままでの町長の対応に対する見解は（副町長） 
④   近隣周辺自治体、特に関係の深い首長との話し合

いはどのようなものか  
⑤   地区説明会 18 回の内 1 回だけの出席では住民の

声を反映できないと考えるが  
  

２．寄附金について  

⑴  ふるさと納税について  
①    発足時からの推移について  

  ②  現在の返礼品はどのようなものか  

③  ふ る さ と 納 税 に 対 す る 町 長 の 基 本 的 な 捉 え 方 と

総務大臣通知について  
④  返礼品をやめる自治体もあるが所見を  

 

３．当町の教育について  

 ⑴  教育委員会制度変更後について  

  ①  前制度との違いを具体的に  

  ②  変更後の問題点や改善点は  

 ⑵  小中学校について  

①  学校適正化検討委員会の在り方で、統合ありきか

否かの考え方は（町長・教育長）  

②  学 級 担 任 で 再 任 用 教 諭 が 散 見 さ れ る が 問 題 は な

いのか  

 

 

１．災害に強い町作りについて  

⑴  避難道路の拡幅、新設等の計画はどの様になってい  

るか  

⑵  消 防 団 員 の 救 助 活 動 等 に 伴 う 逃 げ 遅 れ を 無 く す た

めには  

⑶  車両での避難訓練実施について  
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５  

山﨑義貞  

議員  

（６０分）  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

２．超高齢化社会に向けた対応について  

 ⑴  高齢者ドライバーに対する対応  

①  過 去 ３ 年 間 の 当 町 の 高 齢 者 ド ラ イ バ ー 免 許 返 納

件数  

②  免許証自主返納を促す対応は  

⑵  火葬場について  

①  火葬場のキャパシティーは、今後も対応できるの   

 か  

②  管轄外での使用料個人負担について  

⑶  高齢者の行方不明、孤独死への対策は  

⑷  肺炎球菌ワクチンの個人負担減について  

 

 
１．障害者支援策について  

 ⑴  障害者の就労支援策の成果は  

 ⑵  知 的 障 害 者 の 家 族 に 対 す る 支 援 は ど の よ う に し て

いるか  

 ⑶  精 神 障 害 者 保 健 福 祉 手 帳 の 申 請 で き な い 人 の 対 策

は  

  

２．国保広域化について  

 ⑴  2018 年度からの広域化、県 からの標準保険税率は示

されたか  

 ⑵  広 域 化 に よ り 保 険 税 の 引 き 上 げ に つ な が る 可 能 性

はあるのか  

 

３．公共交通の取り組みについて  

 ⑴  町内循環バスの運行計画の改善について  

  ①  日吉、南 条循環ルートは、買い物難民を生む運行

設定となっていると思われる。改善が必要ではない

か  
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６  

川島富士子  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 

 ⑵  成田シャトルバスの利用状況について  

①  利用者数と利用者階層の把握はされているか  

②  試験運用期間は、どれくらい見込んでいるか  

 

４．町営住宅の家賃制度について  

⑴  県 営 住 宅 と 同 じ く 低 所 得 者 に 対 す る 減 免 制 度 は 必

要と考えるが  

 ⑵  障害者に対する家賃減免や免除も必要ではないか  

 

 

１．未来に輝くまちづくりについて  

 ⑴  男女共同参画社会の更なる推進について  

 ⑵  インバウンド観光の拡大に伴う、多言語対応につい

て  

 

２．安全で安心なまちづくりについて  

 ⑴  地球温暖化対策の推進における、本町の実行計画の

現状と更なる今後の取り組みについて  

 ⑵  更なる防災対策の取り組みについて  

①   災 害 時 に お け る 避 難 所 や 病 院 等 で の お 湯 等 飲 料

の確保のための災害協定の推進について  
②  案内用図記号及び災害避難誘導標識について  

 
３．優しさあふれるまちづくりについて  

 ⑴  門出を祝う町独自の婚姻届・出生届を作成してはい

かがか  
⑵  千 葉 シ ニ ア カ ー ド 創 設 に 伴 う 本 町 の 取 り 組 み に つ

いて  
 ⑶  「ヘルプカード」配布への取り組みについて  
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